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 新緑の候、会員の皆様におかれましては益々御清栄の事とお慶び申し上げます。 
 さて、仙南歯科医師会もいよいよ４月１日付にて設立となりました。何か建物などが出来るわけではないの

で明確な実感が良く解らないというのが実際のところです。ただ、この３週間で色々な書類が「仙南歯科医師

会あて」に届くようになってまいりました。それを見るにつけ「ああ、もう仙南歯科医師会なんだなあ」と次

第に認識を深めている所でございます。一つ一つ整理して行かなくてはならない事が山積しており毎日が慌た

だしく過ぎて行きます。齟齬も有ろうかと思いますが前向きに一歩ずつ進みしっかりとした会を目指したいと

思います。今週には記念すべき第１回総会も開催されます。皆様と共に歩んで行きたいと強く願っている平成

最後の春です。今後とも宜しくお願いいたします。 
 
                               仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 
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                    次第 

1. 開会     専務理事 小屋 博 

2. 挨拶     会長   玉野井 修 

今回が本当の意味で第一回役員会です。総会資料作成等で色々と錯綜していますが、総会前の最後の

役員会となりますので、よろしくお願いします。 

3. 各地区報告 

①柴田： 3/27 臨時総会・分散会、大河原町の佐藤衛生士が 3/31 で定年退職、について報告。 

②白石：3/12 役員会。4/17 支部総会予定。蔵王町医談会について報告。 

③角田： 2/12 関根直輝先生が入会。3/9 三上雅宏先生送別会、関根直輝先生歓迎会。 

    5/11 角田支部総会予定。（注；この後５／２５に変更となっております） 

4. 報告 

 1）会長（玉野井先生）：仙南歯科医師会が宮歯代議員会で正式に承認されたと報告。 



 2）副会長（宮歯理事） 

（千木良先生）：宮歯会員で 2年間会費未納の先生が強制退会となった旨、報告。 

（目黒先生）： 宮歯助成金（三地区分）延長が決定。連盟の方では、沖縄の比嘉なつみ先生を推薦する

事が決定。 

 3）副会長（代議員）  

 4）宮歯常務理事（山崎先生）： 東北大学歯学研究科教授との懇談会の報告。東北大学技工士学校の学

生が激減しているとの事。 

5）専務理事（小屋先生）：資料 P13 の会務について報告。 

 6）各種委員会 

（社保 森先生）：厚生局の講習会の日程調整中。 

（地域保健 飯淵先生）：5/18 地区担当者会出席予定。6/15 柴田町と共催で歯と口の健康まつり予定。 

（在宅 武者先生）：高齢者・障害者施設協力医の調査進捗状況、介護認定審査員について報告。 

（広報 小田部岳雄先生）：会報の発行について、同規模の歯科医師会では年一回発行しているので、当

会でも検討を。 

（学校歯科 西村先生）：名簿の進捗状況について。 

（会計 佐藤郁夫先生）：休日当番医の委託契約成立、宮歯から会費引き去りの手続き完了。 

（学術 榊原先生）：講演会のアンケート締め切り 4/17、6/13 地区担当者会出席予定。 

（医療管理・厚生 小田部晃二郎先生）：8 月定例会からは懇親会手配等は医療管理で行う。 

 7）その他 なし 

5. 協議 

 1）仙南歯科医師会第 1 回総会について  

  ａ）仙南歯科医師会会則、共済規定等について 

   会則に共済規定がないため、共済規定の分のみ総会時に追加で配布することとなった。 

  ｂ）代議員等選挙について 

本日役員会に選挙管理委員会委員長の乾先生も出席して頂いているので、定数や候補者の届け出

期間などを確認。 

  ｃ）平成 31 年度全体予算（案）について 

   会計の佐藤郁夫先生より、予算案の説明あり。 



  ｄ）総会資料、日程について 

 総会資料の細部を確認。人事については、仙南歯科医師会の人事のみ資料に記載し、宮歯など対

外的な人事については未定であるので記載しない事となった。日程についても確認。 

  ｅ）その他 

2）その他 

・休日当番医について（飯淵先生）：4/4 に 2 市 7 町と調印予定。 

  ・設立祝賀会について（井上先生）：準備のタイムスケジュール、必要事項の説明（別紙）。 

  ・会長就任挨拶状について：支部ごとに挨拶状送付リストを確認する事となった。 

  ・必要経費の請求方法について、会計佐藤郁夫先生より説明。 

・Ｈ30 年度の収支（設立準備委員会・役員会）について、遠藤・小野両監事に確認して頂いた旨、

後藤先生より報告。 

6. その他   

  後藤先生より保健所立ち入りに検査の報告。 

7. 監事講評  監事 遠藤 実 

会議の進行が散漫なので、議長を中心に無駄のない進行を。 

年会費（6 万円）、懇親会費（3 千円）については、役員会で承認する形を取ってほしかったと意見

あり。 

→ 監事からの意見を受け、玉野井会長より年会費 6万円、特別会費（懇親会費）3千円について役

員会で承認してほしいとの提案。役員一同賛成により、承認された。 

8. 閉会    副会長 千木良 尚志 

準備したが足りないところもあるので、走りながら。払わなくて良いものは払わず、使って良いも

のにはしっかり費用をかけ、記念になるような事をやりましょう。 （議事録 菅野真人） 

【編集後記】 

4 月に入り、ついに仙南歯科医師会が設立されました。3 地区合併という大きな実を結ぶために、多く

の議論と時間を重ね今日に至っていることと思います。あとは実務を遂行し、地域と会員に貢献できる

会へと成熟させることが大切だと思います。もうすぐ「平成」の時代がおわり、「令和」という新しい時

代を迎えようとしています。新たな気持ちで会員一丸となって更なる発展ができるよう、より一層のご

理解・ご協力の程よろしくお願い致します。            地域保健委員長 飯淵 信也 


